

Pavés en pierre de 5" de hauteur, transport et pose sur 6" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée	2.06
Pavés en pierre de 5" de hauteur, transport et pose sur 9" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée	2.51
Pavés en pierre de 5" de hauteur, transport et pose sur 12" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée	2.96
Pavés scories ou briques de 4" de hauteur, transport et pose sur 6" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée.	2.06
Pavés scories ou briques de 4" de hauteur, transport et pose sur 9" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée.	2.51
Pavés scories ou briques de 4" de hauteur, transport et pose sur 12" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée.	2.96

"The Barber Asphalt Paving Co."

"Bermudez Lake"—Asphalte artificiel, couche lieuse de 1 pouce et surface d'usure de 2 pouces, sur une fondation de 6 pouces de béton, la verge carrée. Garantie de 2 ans.	\$2.37
"Bermudez Lake"—Asphalte artificiel, couche lieuse de 1 pouce et surface d'usure de 2 pouces, sur une fondation de 9 pouces de béton, la verge carrée. Garantie de 2 ans.	2.73
"Bermudez Lake"—Asphalte artificiel, couche lieuse de 1 pouce et surface d'usure de 2 pouces, sur une fondation de 12 pouces de béton, la verge carrée. Garantie de 2 ans.	3.23
Pavés en pierre de 5" de hauteur, transport et pose sur 6" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée	2.02
Pavés en pierre de 5" de hauteur, transport et pose sur 9" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée	2.37
Pavés en pierre de 5" de hauteur, transport et pose sur 12" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée	2.86
Pavés scories ou briques de 4" de hauteur, transport et pose sur 6" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée.	1.97
Pavés scories ou briques de 4" de hauteur, transport et pose sur 9" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée.	2.32
Pavés scories ou briques de 4" de hauteur, transport et pose sur 12" de béton, remplissage des joints avec ciment à paver, tel que spécifié, la verge carrée.	2.82

et, de plus, recommande que, dans chaque cas, un contrat notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article 333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les statuts subséquents amendant la charte de la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la soumission ci-après mentionnée pour la fourniture et la pose des pavages en blocs d'asphalte, conformément aux devis, termes et conditions de la formule de la soumission, au prix mentionné dans la soumission, savoir:

Ludger Gravel (agent de la "Ontario Asphalt Block Co. Limited.")

Pavés en asphalte comprimé de 3" de hauteur, transport et pose sur béton de 6" remplissage des joints avec coulis en ciment, la verge carré	\$3.60
---	--------

et, de plus, recommande qu'un contrat notarié soit pré-

5 inch blockstone pavement, hauling and laying on 6 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.06
5 inch blockstone pavement, hauling and laying on 9 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.51
5 inch blockstone pavement, hauling and laying on 12 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.96
4 inch scoria blocks or paving bricks, hauling and laying on 6 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.06
4 inch scoria blocks or paving bricks, hauling and laying on 9 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.51
4 inch scoria blocks or paving bricks, hauling and laying on 12 inch concrete, filling joint with paving cement, as specified, per square yard.	2.96

The Barber Asphalt Paving Co.

Bermudez Lake—Artificial asphalt, 1 inch binder course and a 2 inch wearing surface on a 6 inch concrete foundation, per square yard. 2 years' guarantee.	\$2.37
Bermudez Lake—Artificial asphalt, 1 inch binder course and a 2 inch wearing surface on a 9 inch concrete foundation, per square yard. 2 years' guarantee.	2.73
Bermudez Lake—Artificial asphalt, 1 inch binder course and a 2 inch wearing surface on a 12 inch concrete foundation, per square yard. 2 years' guarantee.	3.23
5 inch blockstone pavement, hauling and laying on 6 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.02
5 inch blockstone pavement, hauling and laying on 9 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.37
5 inch blockstone pavement, hauling and laying on 12 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.86
4 inch scoria blocks or paving bricks, hauling and laying on 6 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	1.97
4 inch scoria blocks or paving bricks, hauling and laying on 9 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.32
4 inch scoria blocks or paving bricks, hauling and laying on 12 inch concrete, filling joints with paving cement, as specified, per square yard.	2.82

and, moreover, recommending that, in each case, a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of article 333 of the law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the City Charter.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the undermentioned tender for supplying and laying compressed asphalt block pavements, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be accepted at the price mentioned in his tender for same, viz:

Ludger Gravel (agent for the Ontario Asphalt Block Co. Limited).

3" compressed asphalt block pavement, hauling and laying on a 6 inch concrete foundation, filling joints with grout cement, per square yard.	\$3.60
--	--------

and, moreover, recommending that a notarial contract be